
Ｎｏ.１１ 木根川 保育園 
その他のご意見がありましたらお書きください。（上記の①～⑮に関することでも結構です。） 
① 【保育運営・内容について】 

・いつもありがとうございます。安心して仕事に向かっています。 

・安心して保育をお任せできることにいつも感謝しています。今後、連絡帳や写真の購入などのやり

とりが電子化されていくと良いなと思います。 

・特にありません。日頃から保護者の要望をできるだけ対応して頂いて、安心して子供を通園させて

いるのでありがとうございます。 

・困ったことがあったときに担任の先生にご相談しましたが、すぐに改善してくれてすごく助かりま

した。他の園の話などを聞いていると、木根川さんはきめ細やかな対応をしてくださっていること

が分かり、感謝しております。1 点、オムツをサブスク方式にしてもらえるとありがたいです。 

・安全管理への意識が高く、徹底されていることを日頃から感じています。安心して保育をお任せで

きることにいつも感謝しています。今後、連絡帳や写真購入などのやりとりが電子化されていくと

良いなと思います。 

 

→お答えします。 

・お忙しいところ、心のこもったお言葉を頂き本当にありがとうございました。嬉しい言葉を励みに、

今後とも職員一同、皆様が安心して利用できる保育園を目指し、努力してまいります。 

・毎日のおむつのご用意ありがとうございます。おむつのサブスク方式について、葛飾区全体での検

討事項となることであり、今すぐの回答は難しい状況ですが、貴重なご意見ありがとうございます。 

・写真購入について、業者の変更に伴い、来年度より撮影した写真をオンラインで注文販売し、ご自

宅にお届けするシステムに変更になります。詳細につきましては、改めてお知らせいたします。 

 

 

② 【職員について】 

・いつも朝から笑顔で迎えて下さり、安心して預けて働ける場所がある事に感謝しております。木根

川保育園の先生、職員の方々ありがとうございます。 

・子供の事を考え、何ができる事はないかと声をかけていただける事、本当に感謝しています。お心

遣い、ありがとうございます。子供の成長を考えていただき、また子供に温かく接して下さってい

ると感じています。いつもありがとうございます。 

・お忙しいのに先生方は子供達一人一人を優しく見守ってくださり、願いをかなえようとしてくださ

っているので本当に感謝しています。ありがとうございます。 

・子供は保育園やお友達が大好きです。先生達が、日々一人一人としっかり向き合ってくれているか

らだと感謝しています。ありがとうございます。 

・保育園での先生方やお友達とのやりとりを家庭で話してくれるのですが、「なぜしてはいけないのか」 

 「こんなことをするとおともだちがよろこぶ」など先生方が分かりやすく伝えてくださっているの

だと感じます。自然と子どもの方から「これをすると危ないよね」「〇〇だから、こんなふうにやる

といいよね」といった言葉が出てくるようになりました。親からあれこれ言わなくても、考えなが

ら行動できるようになっている姿を見ると、とっても嬉しくなります。先生方、いつも有難うござ

います。 



 

→お答えします。 

・お忙しいところ、心のこもったお言葉を頂き本当にありがとうございました。嬉しい言葉を励みに、

今後とも職員一同、皆様が安心して利用できる保育園を目指し、努力してまいります。 

 

・子供に対して、叱る時に洋服をひっぱりイスに座らせる様子を何度か見た事があり気になりました。

自分の子どものクラスではありませんが、強い口調で子供達に接している先生がいるのは、少し気

になるところです。 

 

→お答えします。 

・ご不安やご心配をおかけしましたことをお詫び申し上げます。ご指摘いただいたことを真摯に受け

止めたうえで、お子さんの気持ちを汲み取り、状況に応じてより適切な援助ができるよう努めてま

いります。また何かお気づきのことがありましたら、お知らせください。 

 

 

③ 【施設（防犯面・安全面について）】 

・園に入るときの門のかぎの改善をお願いします。３コカギを閉めるのもめんどくさく、今の時代に

合ってないとおもうので、もう少し、かんたんなドア（門）にしてほしいです。 

・雨の日でも送迎時に利用できる屋根が欲しいです。 

 

→お答えします。 

・門のかぎについて、毎日お忙しい中、ご協力いただきありがとうございます。子どもの飛び出しを

防いだり、侵入防止のため、3 か所の施錠をお願いしております。子ども達の命を守るために、園

の管理体制の整備、職員の安全対応の向上に努めてまいりますので、ご協力よろしくお願いいたし

ます。 

・雨天の送迎では、ご不便をおかけしております。少しでもスムーズに登降園ができるよう担当部署

に報告させていただきます。 

 

④ 【食育について】 

・いつも本当にありがとうございます！年を重ねるごとに、子どもも保育園の先生方の名前を覚えて、

先生やお友達がいるから通園するのが本当に楽しみになっています♪ 

私的には保育園での食事イベント（ウーマーイーツやしあわせにんじんデー、ご当地食事デー）が

すごく素敵で好きです！あとおやつも手作りであったかみあってすごく子どもがうらやましい！子

どもも外に出てる食事ケースを見て“これ食べた”と教えてくれます。日頃の保育もこんなご時世

で気を遣うことが増すばかりの毎日かと思われます。先生方のご負担が増えているのではないか心

配です。その中でも笑顔で子ども達と接してくださる木根川保育園の先生方に改めて感謝申し上げ

ます。 

・子供達が楽しめるように、ウーマーイーツなどの行事を行って下さっていてありがとうございます。

遠足で遠くに行かなくても園庭で食べるといつもと違って子供達はとても喜んでいて嬉しいです。 

・プランタで育てたピーマンをくださったり、今年はプチぶどう狩りもできたので子どもも楽しかっ



たようです。野菜や果物が育つ過程がみられて、食育にもつながり、とても良いと思います。あり

がとうございました。 

→お答えします。 

・今年度も、食育に対する嬉しい言葉をいただき、ありがとうございます。子ども達の健康な心と体

を育てるため、調理師とも連携し、年間を通して食育の計画を立ててまいりました。保育士や友達

とおいしく・楽しく食べ、様々な食べ物への興味や関心を持ってすすんで食べようとする気持ちが

育まれることを、これからも大切にしていきます。 

 

 
 


